

Zollstelle, Datum	(Nur von der Zollstelle auszufüllen)
Aktenzeichen	
Registrierkennzeichen	

## Antrag auf Befreiung vom Zollflugplatzzwang im Einzelfall und Durchführung einer kostenpflichtigen Amtshandlung, gültig für einen Ein-/ Ausflug

(Hinweis nach § 4 Abs. 3 Bundesdatenschutzgesetz! Die Angaben in diesem Antrag machen Sie freiwillig)

		Zutreffendes ankreuzen [X] oder ausfüllen
1a)	Antragsteller (Name oder Firma und Anschrift)	ggf. Vertreter
b)	Kostenschuldner (ggf. Kostenübernahmeerklärung beifügen)	
2.	Bei Sitz des Antragstellers und/oder des Kostenschuldners in Ägypten, Argentinien, China, Republik Korea, Kuwait, Liechtenstein, Mexiko, Russische Föderation, San Marino, Schweiz, Sri Lanka, Ukraine oder Venezuela wird gem. § 123 Abgabenordnung folgender in Deutschland ansässiger Empfangsbevollmächtigter für den Empfang der Befreiung vom Zollflugplatzzwang, des Kostenbescheids und sonstiger Schreiben benannt (Vor- und Zuname, Firma und vollständige Anschrift)	
	<b>Belehrung siehe Folgeblatt!</b>	
3.	<input type="checkbox"/> Einreise                      oder <input type="checkbox"/> Ausreise Datum, Uhrzeit	
4.	Flugnummer Luftfahrzeugkennung Pilot (Name) / Fluggesellschaft (Bezeichnung)                      ggf. Anzahl der Passagiere Flugplatz (Anschrift) Start- und Landeflugplatz im Drittland / Drittgebiet	
5.	<input type="checkbox"/> Abfertigung im Reiseverkehr <input type="checkbox"/> Abfertigung im Warenverkehr (Fracht; Art und Menge)  <b>Hinweis für die Warenabfertigung auf dem Folgeblatt.</b> Begründung  Ort, Datum, Bearbeiter, Telefon- Faxnr., E-Mail Adresse, Unterschrift	
	<b>Vermerke der Zollstelle</b> Die Amtshandlung wird durchgeführt von (Name, Amtsbezeichnung)	

### **Belehrung zur Empfangsvollmacht**

Die Empfangsvollmacht erstreckt sich auf die Entgegennahme und auf die Zustellung aller im Zusammenhang mit diesem Antrag anfallenden Schreiben, Bewilligungen und Kostenbescheiden des zuständigen Hauptzollamts bzw. der zuständigen Zollstelle.

Verwaltungsakte (Schreiben, Bewilligungen oder Kostenbescheide) werden bereits wirksam, sobald sie dem Empfangsbevollmächtigten bekannt gegeben wurden.

Ein Unterlassen der Benennung eines in Deutschland ansässigen Empfangsbevollmächtigten gemäß § 123 Abgabenordnung führt bei in Ägypten, Argentinien, China, Republik Korea, Kuwait, Liechtenstein, Mexiko, Russische Föderation, San Marino, Schweiz, Sri Lanka, Ukraine oder Venezuela ansässigen Antragstellern und/oder Kostenschuldnern zu einer Ablehnung des Antrags auf Befreiung vom Zollflugplatzzwang.

### **Hinweis für die Warenabfertigung**

Sofern kein Befreiungstatbestand nach Artikel 181c ZK-DVO (z.B. Waren im persönlichen Gepäck von Reisenden) vorliegt, ist für mitgeführte Waren eine summarische Eingangsanmeldung abzugeben.

Customs Office, date	(to be completed by the Customs Office)
Ref	
Registration Number	
<div style="display: flex; justify-content: space-between;"> <div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div><div style="width: 20px;"> </div> </div>	

### Application for a Single Exemption from Use of Customs Approved Airport and Execution of an Official Act Subject to a Fee, Valid for One Arriving/Departing Flight

(Notice under § 4, section 3 Federal Data Protection Act [Bundesdatenschutzgesetz]: You have provided the information in this application voluntarily)

	<b>Mark the appropriate boxes [X] or enter the required information</b>
1a) Applicant (name of individual or company and address)	Representative (where applicable)
b) Party liable for costs (if costs are covered by third party, attach confirmation of cost coverage)	
<p>2. If the applicant and/or the party liable for costs is resident in Argentina, China, Egypt, Korea, Kuwait, Liechtenstein, Mexico, the Russian Federation, San Marino, Sri Lanka, Switzerland, the Ukraine or Venezuela, then in accordance with § 123 of the Fiscal Code [Abgabenordnung], the following authorized recipient, resident in Germany, is designated as the person to receive the exemption from use (first name, name, company and full address)</p> <p><b>Instructions on following page!</b></p>	
<p>3. <input type="checkbox"/> Arrival or <input type="checkbox"/> Departure</p> <p>Date, time</p>	
<p>4. Flight number</p> <p>Aircraft identification</p> <p>Pilot (name) / Airline (designation) <span style="float: right;">Number of passengers (where applicable)</span></p> <p>Airport (Address)</p> <p>Airport of departure and arrival in third country/third territory</p>	
<p>5. <input type="checkbox"/> Clearance of passenger traffic</p> <p><input type="checkbox"/> Clearance of goods traffic (freight, type and quantity)</p> <p><b>Notice on clearance of goods on following page.</b></p> <p>Grounds</p> <p>Place, date, case worker, telephone and fax numbers, email address, signature</p>	
<p><b>To be completed by Customs Office Official act carried out by (name, official designation)</b></p>	

### **Authorization to receive official communications**

The authorization to receive official communications covers the receipt and delivery of all written communications, authorizations and notifications of costs issued by the competent Main Customs Office or the competent Customs office with regard to this application.

Administrative acts (written communications, authorizations and notifications of costs) are effective as soon as they are made known to the authorized recipient.

In the case of applicants and/or parties liable for costs resident in Argentina, China, Egypt, Korea, Kuwait, Liechtenstein, Mexico, the Russian Federation, San Marino, Sri Lanka, Switzerland, the Ukraine or Venezuela, failure to designate an authorized recipient resident in Germany as stipulated in § 123 of the Fiscal Code will result in rejection of the application for exemption from use of a customs approved airport.

### **Notice for Clearance of Goods**

If there are no grounds for exemption under Article 181c of the Implementing Provisions of the Customs Code (e.g. goods carried in personal luggage of passengers), a summary entry declaration of goods carried must be made.